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令和７年第５回教育委員会会議録 

開 催 日 時 令和７年５月２７日（火） 午後１時３０分から午後１時５７分まで 

開 催 場 所 深川市役所 第一委員会室 

出 席 委 員 

 

教 育 長 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

三 浦 浩 二 

宮 田 嘉 明 

轡 田 光 章 

倉 本 茂 子 

阿 部 み ど り 

 
傍聴者の人数 

 

傍聴 ０ 人 

出 席 職 員 教 育 部 長 伊 藤 正 志    

 学務課     

  課  長 佐 藤 之 彦   

  課長補佐 星 野 弘 吉   

  管理係長 山 崎 雅 由   

  管理係主査 澤 田 小 由 美   

 生涯学習スポーツ課     

  主  幹 池 田 由 美 子   

  課長補佐 原 田 晋 吾   

 

（開会）午後１時３０分 

 

 

○三浦教育長 

ただいまから令和７年第５回深川市教育委員会定例会を開会いたします。 

議事日程２．会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員には、会議規則第５条第１項第２号の規定により、宮田委員を指

名します。 

次に、本日の会議の議案で非公開とする案件について発議します。 

審議事項の議案第３１号「令和７年度深川市一般会計教育費補正予算の要求につ

いて」は、会議規則第１４条第１項第４号に規定する「教育事務に関する議会の議

決を経る議案についての市長への意見の申し出に関する事項」であること、また、

審議事項の議案第３２号「深川市会計年度任用職員の任命について」は、会議規則 

第１４条第１項第２号に規定する「任免、賞罰等職員の身分取扱いその他の人事に

関する事項 」であることから当該２件については非公開にしたいと思いますが、

異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

異議なしと認め、非公開とすることに決定いたします。 

議事日程３．教育長報告に入ります。前回の教育委員会会議から今回までの間に

出席した会議等について報告をいたします。 

初めに私から深川市ＰＴＡ連合会の総会について申し上げます。５月９日に令和

７年度の深川市ＰＴＡ連合会総会が開催されまして、深川市教育委員会からは来賓
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として私が出席してまいりました。総会には、市内の小中学校、公立高校の各ＰＴ

Ａ会長さんをはじめ、役員約４０人が参加される中、連合会の事業計画などについ

て審議がされまして、本年度の連合会会長には一已小学校ＰＴＡ会長の松本さんが

選出されたところです。 

次に北海道都市教育長会の総会について申し上げます。５月２２日に令和７年度

の北海道都市教育長会春季定期総会が三笠市で開催されました。この総会には、道

内３５市の教育長が参集しまして、北海道都市教育委員会連絡協議会の令和７年度

予算などについて審議、承認されたほか、北海道知事や北海道教育委員会教育長に

提出する令和８年度文教施策に関する要望書について審議したところです。私から

は以上です。次に、事務局から報告をお願いします。 

 

○佐藤学務課長 

２の教育委員会事務局業務（２）業務報告をご覧ください。４月３０日に北海道

教育委員会により公立高等学校配置計画地域検討協議会が開催されまして、轡田委

員さんと倉本委員さんにも同席をいただきました。田中市長も出席をしまして、深

川西高等学校につきましては、３年連続２学級という状況と、今年度２学級８０名

に対して１６名の欠員という状況を踏まえまして、今後は２学級をしっかり維持し

ていくことと、深川東高等学校が農業科のみになりましたので、農業科としての学

習環境の充実などについて意見をしているところでございます。 

次に、５月２１日から２２日にかけての二條実穂講演につきましては、深川市出

身である車椅子テニスプレーヤーの二條実穂さんに、ドリームパワープロジェクト

として地元深川で講演をしていただいたものです。昨年は深川中学校区において実

施しましたので、今年度は一已小学校及び中学校において講演をいただいたところ

であります。 

また、５月２６日につきましては、市内公立高校と小中学校との連絡協議会とし

まして各校の校長に参集いただき、入学者確保について意見交換をしております。

以上です。 

 

○三浦教育長 

報告は以上でございますが、ご質疑はございませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

なければ、以上で教育長報告を終わります。 

議事日程４．報告事項に入ります。報告事項第１５号、児童生徒数、学級数及び

教職員数について事務局から説明をお願いします。 

 

○山崎管理係長 

事前配付資料１ページをご覧ください。毎年５月１日を基準日としております学

級編成の状況を基にご報告いたします。 

まず、小学校の児童数につきましては、上段左側の表の右端にあります合計と前

年度比較をご覧ください。深川小学校は前年度対比２１減の２０２人、一已小学校

は１０減の２８５人、北新小学校は２減の２６人、納内小学校は９減の３９人、音

江小学校は１増の６０人、多度志小学校は１減の１６人となっており、６校の児童
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総数は４２減の６２８人です。なお、学級数については前年度数値を記載しており

ませんが、６校全体において普通学級は２減の３６学級、特別支援学級は１増の１

６学級です。 

次に下段の中学校の生徒数について、深川中学校は２減の１３５人、一已中学校

は６増の２０４人となっており、２校の生徒総数は４増の３３９人です。２校全体

の学級数は普通学級が同数の１１学級、特別支援学級が２増の８学級です。 

続きまして、教職員数についてご報告いたします。資料上段右側をご覧ください。 

横軸項目に道教委で定めた配置基準に基づき、校長から事務職員までの「教職員

数定数」を記載し、その隣に各校の申請に基づき配置される「加配数」を記載して

います。 

小学校の６校の教職員の合計は、前年度よりも１．５人減の９３．５人です。次

に下段の中学校の教職員の合計は、前年度よりも２増の３８人です。以上、報告と

させていただきます。 

 

○三浦教育長 

ただ今の説明について、ご質疑は、ございませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

次に、報告事項第１６号、教職員の人事について事務局から説明をお願いします。 

 

○佐藤学務課長 

事前配付資料２ページをご覧ください。本来、教職員の人事につきましては、発

令前にご審議いただくべき事項となりますが、報告になったことをお詫びいたしま

す。 

まず、５月５日付の期限付教諭の発令につきましては、一已小学校の教員から育

児休業の申請がありましたことに伴い、年度当初から期限付教諭として任用してい

た、岡部智恵子さんを育児休業の代替教諭として、令和７年５月５日から令和８年

３月３１日までの任用の発令があったものです。 

また、５月１２日付の発令につきましては、年度当初より納内小学校において生

じている欠員を補充するため、洞ノ上美恵子さんを期限付教諭として、令和７年５

月１２日から令和７年９月３０日までの任用の発令があったものです。 

期限付教諭につきましては、雇用形態が臨時職員であり任用期間が最大６ヶ月間

となっておりますが、任用期間の更新を行うことができるため、今後１０月１日付

で３月末まで任期延長する予定です。説明は以上です。 

 

○三浦教育長 

ただ今の説明について、ご質疑は、ございませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

次に、報告事項第１７号、深川市部活動地域移行推進協議会委員の解嘱・委嘱に

ついて事務局から説明をお願いします。 

 



- 4 - 

 

○池田生涯学習スポーツ課主幹 

事前配付資料３ページをご覧ください。深川市部活動地域移行推進協議会設置規

則第３条に基づき、教育委員会が委嘱している学識経験者及び小中学校の児童生徒

の保護者の区分で委嘱している方の人事異動及び選出変更に伴う解嘱及び委嘱で

あります。 

学識経験者の区分では、福田雅人前深川西高等学校長を解嘱し、柴山真純校長を

新たに委嘱、小中学校の児童生徒の保護者の区分では中川大樹前一已中学校ＰＴＡ

会長を解嘱し、安井仁会長を委嘱するものです。なお、任期は所掌事務の協議会等

が終了したときまでとなっております。説明は以上です。 

 

○三浦教育長 

ただ今の説明について、ご質疑は、ございませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

次に、報告事項第１８号、深川市立学校歯科医の委嘱について事務局から説明を

お願いします。 

 

○星野学務課長補佐 

当日配付資料１ページをご覧ください。学校歯科医は、学校保健安全法において、

「大学以外の学校には、学校歯科医を置くものとする。」とされており、「学校にお

ける保健管理に関する専門的事項に関し、技術及び指導に従事する。」こととなって

おります。 

本市の学校歯科医につきましては、深川市歯科医会と「深川市立小学校及び中学

校の保健管理に係る協定書」を締結しており、その中で歯科医会は、市立学校の学

校歯科医を指名し、深川市に内申するとなっているものです。 

このたび歯科医会から、５月１７日付で内申があったことから、音江小学校の学

校歯科医に、これまでの北島学校歯科医に加えて、５月１９日付で沼倉興学校歯科

医を委嘱するものです。説明は以上です。 

 

○三浦教育長 

ただ今の説明について、ご質疑は、ございませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

以上で、報告事項を終わります。 

議事日程５．審議事項に入ります。議案第３１号、令和７年度深川市一般会計教

育費補正予算の要求についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

（議事内容は、深川市教育委員会会議規則第14条第1項4号に基づき非公開） 

 

○三浦教育長 

異議なしと認め、原案のとおり決定いたします。次に、議案第３２号、深川市会

計年度任用職員の任命についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。 
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（議事内容は、深川市教育委員会会議規則第14条第1項2号に基づき非公開） 

 

○三浦教育長 

異議なしと認め、原案のとおり決定いたします。以上で、審議事項を終わります。

議事日程６．その他について、まずは事務局から説明をお願いします。 

 

○伊藤教育部長 

教育委員会事務局業務といたしまして、（１）市議会の予定をご説明いたします。

令和７年第２回市議会定例会が、６月１７日火曜日から２５日水曜日までの９日間

の日程で開催される予定となっております。教育委員会からは、先ほどご審議をい

ただきました一般会計教育費補正予算について提出を予定しており、一般質問は、

１７日から３日間の日程で行われる予定となっております。市議会に関する予定は、

以上でございます。 

 

○佐藤学務課長 

続きまして、（２）業務予定をご説明いたします。５月につきましては、今週の金

曜日３０日が中学校の体育大会、３１日土曜日が深川小学校の運動会となっており

ます。６月に入りまして７日土曜日には深川小学校以外の小学校が運動会を予定し

ております。また、６月２３日につきましては、市内公立高校のあり方意見交換会

兼魅力づくり検討会の開催を予定しておりまして、教育委員さんの中からは阿部委

員さんに保護者の立場からご参加をお願いしているところでございます。以上です。 

 

○池田生涯学習スポーツ課主幹 

続きまして生涯学習スポーツ課の業務予定になります。６月上旬と記載しており

ますが、今年は６月７日土曜日に桜山パークゴルフ場のオープンがございます。先

に条例改正をしておりまして、今年からは無料で利用できるようになっております。 

続いて、陸上競技場において１１日水曜日１５時に開始予定として、ホクレン・

ディスタンスチャレンジ深川大会がございます。今年は第１戦となりまして、この

深川大会の記録は、７月に開催する第１０９回日本陸上競技選手権大会に向けた最

後の申込資格記録となるため、日本選手権出場を目指す多くのアスリートが出場い

たします。 

それから、１４日土曜日１０時からは、市民公開講座「食と農の未来をどうする

か」と題しまして、講師に拓殖大学北海道短期大学の客員教授であります、森久美

子さんをお迎えして講座を行います。第１回目とありますように今年度も５回の講

座を予定しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。説明は以上です。 

 

○三浦教育長 

ただ今の説明についてのご質問、あるいは、その他で、委員のみなさまから何か

ございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○三浦教育長 

これをもちまして、本日提案された案件は全て終了いたしました。以上で令和７
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年第４回深川市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

（閉会）午後１時５７分 

 

 

以上、会議の会議録に相違ありません。 

 

令和７年５月２７日 

 

 

教 育 長    三 浦 浩 二   

 

 

会議録署名委員   宮 田 嘉 明   

 

 

会議録調製者   澤 田 小由美   


